



David HEYMANN est médecin et professeur d'épidémiologie des maladies infectieuses à la London School of Hygiene and Tropical Medicine; il est membre du Centre on Universal Health de Chatham House (Londres) et a été président du conseil d'administration de Public Health England de 2009 à 2015.

De 1989 à 2009, il a occupé divers postes de direction dans le domaine des maladies infectieuses à l'OMS et, en 2003, a dirigé la riposte mondiale de l'OMS au SRAS en tant que directeur exécutif des maladies transmissibles.

En 1976, après avoir travaillé deux ans en Inde sur l'éradication de la variole, il a été membre de l'équipe des CDC (Atlanta) pour enquêter sur la première épidémie d'Ebola en RDC et est resté en Afrique subsaharienne pendant 13 ans occupant divers postes de recherche sur le terrain et travaillant sur Ebola, la variole du singe, la fièvre de Lassa, le paludisme et autres maladies tropicales.

David Heymann a publié plus de 250 articles et chapitres de livres évalués par des pairs. Il est rédacteur en chef du Control of Communicable Diseases Manual et il est membre élu de l'Académie des sciences médicales du Royaume Uni et de l'Académie Nationale de Médecine des Etats Unis.

David HEYMANN is a medical epidemiologist and Professor of Infectious Disease Epidemiology at LSHTM; he is a distinguished fellow at the Centre on Universal Health at Chatham House (London), and was chairman of the board of Public Health England from 2009 to 2015.

From 1989 to 2009, he held various leadership positions in infectious diseases at WHO, and in 2003 headed the WHO global response to SARS in his role as executive director of communicable diseases.

In 1976, after spending two years working in India on smallpox eradication, he was a member of the CDC (Atlanta) team to investigate the first Ebola outbreak in DRC and stayed on in sub-Saharan Africa for 13 years in various field research positions on Ebola, monkeypox, Lassa Fever, malaria and other tropical diseases.

David Heymann has published over 250 peer-reviewed articles and book chapters. He is an editor of the Control of Communicable Diseases Manual and is an elected member of the UK Academy of Medical Sciences and the US National Academy of Medicine.
